
VERBALE N.3 RIUNIONE 

Sono presenti il giorno 15 gennaio 2020 

l’ing. Veronica Maio; 

l’ing. Vincenzo Landi; 

l’ing. Filippo Freda; 

l’ing. Fabio Romano. 

L’ing. Veronica Maio ringrazia i presenti per la partecipazione al gruppo di lavoro socialita’ urbana 

e dinamiche demografiche che il prof Aveta è stato intervistato ed illustra il lavoro svolto e precisa 

che l’intervista è stata pubblicata nel sito della Fondazione. 

L’ing Maio illustra le ulteriori attività da espletare per raggiungere l’obiettivo di contribuire, grazie 

anche al confronto interdisciplinare, con idee e progetti al rilancio dell’economia unitamente ad una 

visione etica. 

Si illustra lo scopo del gruppo di lavoro che, grazie alla presenza di diverse professionalità, potrà 

garantire una partecipazione ed un approfondimento multidisciplinare alla tematica.L’impresa 

sostenibile si presenta come un modello di superamento dell’attività ove l’obiettivo unico è la pura 

massimizzazione del profitto. La dicotomia fra sfera economica e sociale oggi non ha più senso. Oggi 

si possono perseguire fini di utilità sociale unitamente al business . Successivamente si passa ad 

esaminare La dinamica positiva del mercato immobiliare proseguita anche nel 2019 , con incrementi 

sia nei capoluoghi che nei comuni non capoluogo.Di questo si discuterà nella prossima riunione . 

Dopo ampia discussione si decide di intervistare l’avv Valeria Ruoppolo promotrice del progetto “ 

Etica delle Professioni “.  

Le domande saranno preparate nella prossima riunione. 

 


